

La verdad es esencialmente revolucionaria

el mazo de DIOSDADO

AÑO III. N 285
 www.conelmazodando.com.ve
 síguenos en:

 conelmazodando mazo4f



Javier Chirinos pupilo de María Corina renunció al grupo de los 20 (+Antonio Ecarri) Patriota Cooperante En la fiesta electoral de la oposición puede pasar de todo, zancadillas, fake news, encuestas falsas, saltos de guavina, entre otras malas praxis. El caso de María Corina, el grupo de los 20, recientemente abandonaron las filas de María Corina un poco más del 50% de los militantes, guiados por el dirigente Javier Chirinos, para formar parte del Partido de Antonio Ecarri, aspirante de la oposición a la alcaldía de Caracas. Javier Chirinos era el pupilo de María Corina, siempre apoyaba las malcriadeces de María Corina y desde hace buen tiempo tenía aspiraciones pero que eran contenidas por la misma María Corina, así que no resulta extraño, su renuncia al grupo de los 20. Antonio Ecarri escribe la Alianza del Lápiz le da formalmente la bienvenida a un equipo aguerrido y con inmensas ganas de transformar nuestra ciudad en una Caracas ciudadana, convencidos que junto con Javier Chirinos haremos de Caracas una Capital educadora de América Latina, ¡Educación es solución!

¡Todos quieren ser gobernadores! Opositores no quieren primarias en Zulia (+viveza) Un patriota cooperante informa: Los tres candidatos derechistas del estado Zulia no quieren participar en elecciones primarias, pero quieren ser gobernadores, empezando por Manuel Rosales de Un Nuevo Tiempo, el adeco Juan Carlos Velasco y alias "Tequeño Crudo" Juan Pablo Guanipa, quienes se encuentran en franca campaña electoral y en donde se presentan dicen que son candidatos a la gobernación del Zulia. El caso de Tequeño Crudo es muy particular, resulta que dentro de Primero Justicia en el estado Zulia redactaron un documento para enviárselo a los otros candidatos de la oposición anunciándole que Tequeño Crudo es el candidato porque él fue elegido en las regionales del 2017. ¡Tremenda viveza! Vamos a ver qué opina el filósofo de Manuel Rosales...

¿Con qué tarjeta irán? Adecos de Ramos Allup le exigen primarias (+Prosperi) Un patriota cooperante nos informa: Dentro de los acomodos y juegos para participar en las próximas elecciones del 21 de noviembre, los adecos de la ciudad de Caracas se reunieron ayer, 20 de julio, con la esperanza de verle la cara a Henry Ramos Allup, quien se presentó al evento con una hora de retardo, solo para darle un espaldarazo a Carlos Prosperi, el candidato impuesto a la alcaldía capitalina. Los adecos presentes no se conformaron y rompieron el silencio exigiendo a gritos primarias en franca alusión a su desacuerdo por la imposición de Carlos Prosperi, el pupilo de Ramos Allup, que con su gran melena lucía muy sereno.



Durante su programa **Con el Mazo Dando N° 349 el primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PsuV), Diosdado Cabello**, resaltó, al hacer referencia a las elecciones internas de la tolda roja, que él siguiendo el ejemplo del **Comandante Hugo Chávez**, como buen militante, vota por los chavistas más humildes y no por el que ande ofreciendo demagogia.

"A mí me toca votar y si hay alguien que ande cometiendo abuso, por ese yo no voy a votar, haría como en la carretera cuando voy manejando que me paro en el sitio menos esperado, por allá en el más humilde ahí me paro yo, por ese votaría yo, por el chavista o la chavista más humilde, no por el que ande ofreciendo demagogia", expresó.

En ese sentido, cuestionó a aquellos que siendo candidatos o candidatas creen todavía a estas alturas que hacer campaña es entregar una bolsa de comida o algo así, no "tengan cuidado con eso (...)" si yo fuese candidato o candidata yo estaría en las calles hablando con el pueblo diciéndole el planteamiento de mi propuesta".

Asimismo, aclaró que las elecciones primarias son un proceso interno **Psuv**; por lo que llamó a ministros y funcionarios a no empujar candidaturas de ningún tipo. "Este es un proceso interno de las bases del **Psuv** en plena libertad (...)" que el **Pueblo** decida ¿En base a qué? Bueno en lo que crea el **Pueblo** en plena libertad de consciencia", dijo.

Recalcó que los candidatos y candidatas del **Psuv** deben dar una campaña de altura, "tú no puedes llegar insultando al compañero, yo voy a ganar porque yo insulto más que él. No, una campaña de altura. El **Comandante Chávez** nos puso a nosotros que íbamos juntos todos los candidatos, el que no vaya es porque no quiere ir, pero así deberían andar todos".

Por ello, **Cabello** envió un mensaje a que aquellos que pretendan saltarse las normas establecidas por el **Psuv** en el marco de las elecciones: "Los que andan por fuera cojan camino porque la gente los está observando, los estamos observando, no dejamos pasar por debajo de la mesa los detalles".

"Uno va tomando las acciones sin hacer bulla, porque yo no hago bulla (...) nosotros no hacemos bulla, lo que hacemos es actuar y vamos marcando las conductas", expresó, al referirse a que se han venido atendiendo las denuncias recibidas de algunos

estados del país. Además, recordó que nadie puede comprometer la palabra de la **Dirección Nacional del Psuv** y que desde la misma no hay línea a favor de ningún candidato o candidata.

"Lo hemos dicho desde el principio: El partido no tiene línea en ninguna parte; el presidente **Nicolás Maduro** lo ha dicho: Él no tiene línea en ninguna parte, éste que está aquí no tiene línea, ni candidatos en ninguna parte, por eso si alguien viene y dice 'yo soy de la línea del presidente', no vote por ese, le está mintiendo", manifestó.

Ante esto, subrayó que de este proceso hermoso las fuerzas revolucionarias deben salir más fortalecidas y unidas. "Nuestro destino es de batalla y victoria, este es un proyecto político de largo alcance con la doctrina bolivariana y un maestro como **Hugo Chávez** (...)" Por ello el **Psuv** va embalado a las primarias con fuerza y legitimidad en sus bases, no hay dudas de que ese es el camino".

Los pueblos van andando

El también diputado a la **Asamblea Nacional (AN)** destacó que a pesar de que el imperialismo busca callar a los pueblos con sus ataques e imposiciones, hoy los pueblos comienzan a alzar su voz, y puso como ejemplo la victoria de **Pedro Castillo** como Presidente en Perú.

"Por primera vez se elige un hombre del pueblo que no va con la carga de una oligarquía a la que tiene que obedecer sino rendir cuentas al pueblo, es lo que uno escucha y percibe por eso le deseamos lo mejor", reflexionó y cuestionó que las autoridades electorales no habían querido publicar los resultados, "ahora le toca al pueblo cuidar su presidente, ya que están como fieras enfurecidas", sentenció.

Por otra parte, denunció que tras los últimos acontecimientos en **Colombia** y su vinculación con el asesinato del **Presidente de Haití**, está próximo a convertirse en un estado sionista.

"¿En qué basamento legal este señor que gobierna o des gobierna **Colombia** puede asumir que desde su país se puede mandar a asesinar o detener a un presidente? Ese gobierno colombiano, la oligarquía colombiana, está a pasos, si ya no lo es, de ser un gobierno sionista como el de Israel pero en esta zona, capaz de asesinar a quien sea por el apoyo de **Estados Unidos**", puntualizó. Al tiempo que resaltó que tarde o temprano el pueblo de **Colombia** llegará a su verdadera independencia.



¡Cara 'e tabla! EEUU dice estar preocupado por Cuba pero continúa con su despiadado bloqueo El portavoz del Departamento de Estado de Estados Unidos aseguró que sigue de cerca las protestas que se desarrollaron en Cuba, sin vergüenza alguna dijo que el gobierno cubano ha intentado silenciar las voces y las comunicaciones mediante cortes del servicio de Internet, violencia y detenciones arbitrarias de decenas de manifestantes. EEUU trata de crear fake news sobre lo que realmente pasa en Cuba y divulga videos de policías arremetiendo contra manifestantes. Mientras EEUU dice estar preocupado por el pueblo cubano, hay barrios estadounidenses que viven sumergidos en la miseria, en España y Colombia los cuerpos policiales asesinan a manifestantes y nadie se pronuncia al respecto. Como lo dijo el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y el presidente mexicano López Obrador, la mejor forma de ayudar al pueblo cubano es levantar las sanciones y bloqueo.

¡Aunque se hagan los locos! Duque y Uribe son amigos de reclutadores de mercenarios Tras los lamentables hechos ocurridos en Haití por el asesinato de su Presidente, salió a la luz que los reclutadores de mercenarios colombianos, Alfred Santamaría y Antonio Intriago, son compinches del títire Iván Duque y del paraco Álvaro Uribe, aunque ellos tratan de negarlo luego de que salió a la luz el prontuario de sus amiguitos. Aunque no es nada nuevo que Colombia sea una máquina de mercenarios con calidad de exportación, ya que en el año 2004 se encontraron más de 100 paramilitares con planes de magnicidio contra el Comandante Hugo Chávez y el año pasado con la Operación Gedeón contra el Presidente Nicolás Maduro. Sin duda, quienes dirigen Colombia son una vergüenza mundial, que trata de meterse en asuntos internos de otros países para desviar la atención de su desastre.

Mercenario gringo reveló vínculo de Gaidó, Ecarri y Guevara con el entrenamiento de paramilitares El ex contratista (mercenario) estadounidense, Zack Foster, reveló cómo los opositores Freddy "marihuanita" Guevara, Juan Gaidó y Antonio Ecarri trabajaban en la captación y entrenamiento de más de 700 paramilitares colombianos para atacar a nuestro país. Durante una entrevista con la prófuga de la justicia venezolana, Patricia Poleo, Foster detalló que él, junto a su equipo, presentaron las propuestas de mercenarios y planes contra Venezuela a los representantes del gobierno de Narnia. "Yo me comprometo, a dedicar todo el tiempo libre que tenga el resto de mi vida para destruir totalmente a Juan Gaidó, Freddy Guevara y el resto de la plaga de la MUD", enfatizó Foster con el tono musiu que lo caracteriza.



Ustedes son los candidatos del pueblo, no de la burguesía local

El 08 de noviembre de 2012, desde el Palacio de Miraflores, en Caracas, el Comandante Eterno Hugo Chávez, señaló que la burguesía está en todas partes, en cada estado tienen sus raíces, tienen sus códigos y

muchas veces "nuestros candidatos terminan atrapados por las burguesías regionales. Los candidatos son del pueblo, no de la burguesía local, no se dejen atrapar, porque estoy seguro que ya los tentáculos burgueses se mueven".

"A mí me rodearon los tentáculos e intentaron agarrarme pero yo los corté todos: ¡Ras, ras, ras! Esta

es una reflexión que hago a mis queridos compañeros y compañeras que hoy están desplegados en batalla, candidatos a gobernadores, gobernadoras, y luego vendrán alcaldes y alcaldesas, es con el Pueblo la cosa, es con la Revolución (...) asuman su responsabilidad con la Revolución y el pueblo, lealtad cueste lo que cueste", dijo.